

SONDERAUSSTELLUNG

„Becker sein die beste Leudt“



31. März bis
17. Mai 2009

Sonderausstellung
Haus Becker

mittwochs und sonntags
15 Uhr bis 18 Uhr

Wie kaum eine andere kulturelle „Technik“ ist diejenige des Backens fest in der Geschichte der Menschheit verwurzelt. Grund genug für eine volkskundliche Ausstellung, die eine bemerkenswert vielfältige Sammlung an Backformen und Modeln präsentiert.

Hiltrud Rückert nimmt uns in ihrer Ausstellung eigener Sammlungsstücke mit in die schmackhafte Welt des brauch-tümlichen Gebäcks, in immer wieder kehrende christlich-religiöse Symbolik des Themas und in die Vielfalt unterschiedlicher Formen, z.B. „Pfitzauf“, „Fatschenkind“ oder „Springerle“.

Nicht fehlen darf dabei die buchstäblich beliebteste Backform und damit ein Symbol für alle Arten an Kuchen: der Guglhupf.



... eine Ausstellung zum „Guten Appetit“.



„Becker sein die beste Leudt“

Eröffnung der
Ausstellung

Dienstag, 31. März 2009
18.00 Uhr
Unterer Rathaussaal

Programm:

Begrüßung:
Oberbürgermeister Michael Jann

Grußwort:
Markus Wieland Geschichts- und
Museumsverein

Einführung ins Thema:
Stefan Müller Stadtmuseum

Musikalische Umrahmung